

## SSV Sportler messen sich bei stark besetztem Wettkampf in Riesa

Viele Hochs, aber auch einige Tiefs gab es laut SSV Trainer Philipp Epperlein beim 15. Double Pool Meeting in Riesa. Er nutzte diesen ersten Wettkampf nach gut vier Wochen Training nach der Sommerpause für einen ersten Leistungstest seiner Schützlinge. Dabei überzeugten allen voran die jüngsten Sportler. Konstantin Ullmann trumpfte über 100 m Lagen mit einer Zeit von 1:50,44 auf und erschwamm die Goldmedaille. Über die 50 und 100 m Freistilstrecken holte er sich die Silbermedaille und sicherte sich nicht nur 3 neue Bestzeiten sondern auch den Mehrkampfsieg. Super!

Eine Klasse Leistung zeigte auch Julian Müller, er erkämpfte sich 3 neue Bestzeiten und erreichte über 50 und 100 m Rücken die Bronzemedaille. Dass die Mädchen den Jungs nicht nachstehen, zeigte Lucy Hiller. Auch sie bestreitet all ihre Wettkämpfe mit neuen Bestzeiten und schaffte über 100 m Freistil die Bronzemedaille. Ciara Wassermann zeigte, dass sie zurzeit in einer Top Form ist. Sie stellte 3 neue Bestzeiten auf, schwamm über 50 m Rücken die zweitschnellste Zeit in ihrem Jahrgang. Zoe Hüllenhagen gelang es, 2 neue Bestzeiten aufzustellen und bei ihren 3 Strecken (100 m Lagen, 50 und 100 m Freistil) jeweils die Silbermedaille zu erschwimmen. Das reichte am Ende für den Mehrkampfsieg. Gratulation! Weiter Medaillen holten sich Mia Müller - Bronze über 50 m Rücken, Adele Polusik - Bronze über 100 m Freistil sowie Lilly Poland - Bronze über 100 m Brust. Herzlichen Glückwunsch.

Die Ausbeute bei 33 Starts: 22 neue Bestzeiten, 12 Podestplätze, 2 Mehrkampfsieger. Ein positiver Trend für den ersten Wettkampf! Jedoch stellte der Trainer bei seinen Schützlingen viele technische Defizite fest. Mit Hilfe von Videoaufnahmen, die beim Wettkampf gemacht wurden, möchte der Trainer diese in den nächsten Trainingseinheiten ausbessern. Ebenfalls muss bei dem ein oder anderen noch an der Schwimmausdauer gefeilt werden, damit alle Sportler wieder neue Bestzeiten aufstellen können. Der nächste Wettkampf für die junge Truppe wird dann in zwei Wochen mit dem Auer Wismutpokal ein echtes Heimspiel. Dann hofft der Trainer, dem positiven Trend noch eins drauf zusetzen.



Das Team des SSV Aue-Schneeberg mit neuer Vereinskleidung in Riesa.